

## POSCO Japan PC 株式会社 様

豊橋商工会議所 第11回 環境経営賞

# 奨励賞

EV市場における素材“無方向性電磁鋼板”の供給

### 【表彰理由】

POSCO Japan PC 株式会社は、韓国最大の鉄鋼メーカーである株式会社ポスコ(POSCO)の関連会社であり、日本においては1993年に物流センターとして藤浦物流センター(大阪)を設立し、国内自動車メーカーへ鉄鋼材の供給を始めた。その後、2005年に物流加工センターとしての機能を有する豊橋工場を設立した。なお、豊橋工場は現在本社機能も有している。

豊橋工場においては、韓国POSCOで製造された鋼板を巨大ロール状で輸入し、その鋼板を客先の要望に合わせて、スリット加工(ロールのまま輪切り状に幅をカット)やレベラー加工(平面板状にする)をしたのち出荷する業務を行っている。

今回の応募事業は、このうち、今後成長が見込まれるハイブリッド車／電気自動車の心臓部である駆動モーターのコア部材となる「無方向性電磁鋼板」を客先の要望に合わせ、裁断加工・出荷する業務であり、この素材の出荷が、今後、電気自動車の普及(EV市場の成長)拡大につながり、ひいては運輸における脱炭素化が進み、環境負荷の低減を図ることができる。

なお、同社は、それ以外にも2021年からCO<sub>2</sub>フリー電気受給を採用するほか、鋼板輸送時のゴム製緩衝材をリサイクルしたり、社員から日常不用品を収集して海外へ寄附したり、エコキャップ活動を行うなど、環境に配慮した活動も行っている。

上述のとおり、カーボンニュートラルに大きく繋がる製品に関わる素材の供給を担っている点、また、環境に配慮した各種の活動を行っている点から、「環境経営」として評価でき、更なる活動の活発化が期待できる。

以上の理由から、本事業に「豊橋商工会議所 環境経営賞 奨励賞」を贈り顕彰する。

令和5年3月22日

豊橋商工会議所 環境経営賞 審査委員長  
稻垣 隆司

